

Ressort: Vermischtes

## Sony verkauft mehr als eine Million Playstation 4

Cupertino, 17.11.2013, 18:38 Uhr

**GDN** - Innerhalb der ersten 24 Stunden nach Verkaufsstart in Nordamerika hat der Technologieriese Sony mehr als eine Million Playstation-4-Geräte verkauft. Shuhei Yoshida, der Präsident der Sony Worldwide Studios, twitterte: "Mehr als eine Million Einheiten der PS4 wurden in den 24 Stunden nach Verkaufsstart in Nordamerika verkauft!" Dies ist der schnellste Verkaufsstart der Playstation-Reihe bislang.

Zunächst kam es nur zu einigen wenigen Reklamationen von Kunden. "Dies liegt im Bereich des Erwartbaren für ein neues Produkt bei der Einführung, die übergroße Mehrheit des PS4-Feedbacks ist überwältigend positiv", hieß es in einem Statement. Sony plant den Verkaufsstart für Europa und Lateinamerika der Playstation 4 für den 29. November und in Japan für den 22. Februar 2014.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25311/sony-verkauft-mehr-als-eine-million-playstation-4.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619